

Whistleblower-System für die Polizei

29.09.2020

Bereits aus der griechischen Mythologie wissen wir, dass Überbringer schlechter Nachrichten nicht geliebt sind und dafür bestraft wurden. An dem Prinzip hat sich bis heute nichts geändert. Der BDK Hessen begrüßt die Einführung eines Bürger- und Polizeibeauftragten und fordert die Möglichkeit auch anonyme Hinweise entgegennehmen zu können. Dafür geeignet wäre ein Whistleblower-System, dass es in der Wirtschaft bereits erfolgreich gibt.

Der Landesvorsitzende Dirk Peglow hat der Frankfurter Allgemeinen Zeitung (FAZ) im Interview die Position des BDK deutlich gemacht. Aus Sicht des BDK dient die Möglichkeit der anonymen Hinweisabgabe dem Schutz der Kolleginnen und Kollegen. Vor Jahren wurden solche Systeme erfolgreich in den Compliance Abteilungen der Wirtschaft eingeführt.

Das ganze Interview kann auf [FAZ.NET](https://zeitung.faz.net/faz/rhein-main/2020-09-29/7a486826f2a7deb0a142decced0dc2d7/?GEPC=s9) unter nachfolgenden Link gelesen werden: <https://zeitung.faz.net/faz/rhein-main/2020-09-29/7a486826f2a7deb0a142decced0dc2d7/?GEPC=s9>

Schlagwörter

Hessen Politik

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)